

OFICINAS: MOEA, 3  
TELEFONOS:  
FUNDACION, 1973  
ADMINISTRACION, 2853

# CORREO DE MALLORCA

DIARIO CATÓLICO

LUNES, 26 DICIEMBRE 1942  
NUMERO 10.142  
AÑO XXXIII  
FRANQUEO CONCERTADO  
Suscripción mensual: 5,00 ptas.  
Número suelto: 0,25 ptas.

## EDITORIAL El mensaje del Papa

De trascendental cabe calificar el mensaje dirigido por Su Santidad al mundo entero con ocasión de la fiesta de Navidad, verdadera carta Enciclica llena de enjundiosa sapiencia e iluminadora doctrina, que en unas horas dio la vuelta a través de las ondas hertzianas y en todas las lenguas a todo el orbe de la tierra, y en que el Padre de la cristiandad ha mostrado una vez más su preocupación constante en medio de la tragedia tenebrosa que vivimos.

El mensaje del Papa en este año viene a ser complemento del enviado el año pasado en igual fecha. Entonces Su Santidad señaló cinco puntos en que debería basarse una paz justa; ahora ha precisado otros cinco puntos que como elementos han de sostener el orden interior de las naciones y las normas concretas a que debe ajustarse la organización de la sociedad más perfecta, insinuando en la imperiosa necesidad de tornar "a una concepción espiritual, seria y profunda de la vida, iluminada por el resplandor de la fe cristiana", supuesto que "vano es agitarse, fatigarse, afanarse, sin reposar en Dios y en su ley eterna".

Los cinco puntos a que se refirió el Papa y que constituyen el meollo de su alocución bien pudo ver el lector cuáles son: la dignidad y los derechos de la persona humana con todos sus valores sociales, religiosos y culturales, sin cortapisas ni absorciones alimentadas por un panteísmo estatal; la defensa de la unidad social movida bajo el gobierno de la Providencia y huyen de toda concepción materialista de la sociedad, y la defensa, especialmente de la familia, primera célula y base incontrovertible de aquella; la dignidad y las prerrogativas del trabajo y el logro y el perfeccionamiento del orden social que haga posible una segura, aunque modesta, propiedad vada a todas las clases del pueblo; la necesidad de una profunda reintegración de un ordenamiento jurídico, pensando que de él dimana el inalienable derecho del hombre a una esfera concreta de derechos protegidos contra todo ataque arbitrario; y en fin, el concepto del Estado según el espíritu cristiano, bajo el imperio de la gran norma según la cual, dijo el Papa, dominar es servir, "tendiendo a desarrollar y acrecentar la vitalidad de la sociedad en la rica multiplicidad de sus fines".

En el mensaje de Su Santidad hay además una invitación cálida y urgente, un llamamiento a la conciencia universal, un grito al sentimiento de la responsabilidad ante la catástrofe mundial. No es hora de lamentaciones, sino de acción, de aunar todos los esfuerzos para la "reconstrucción de lo que surgirá y debe surgir para bien de la sociedad". El corazón del Papa no es pesimista; su lema "la paz es obra de la justicia" será una realidad. Mas entretanto convoca a todos a una especie de cruzada cuyo objetivo es conquistar la sociedad para Cristo. Y pensar que en fin de cuentas no pueden quedar baldíos tantos sacrificios sufridos por tantas víctimas de ese terrible huracán bélico que asola toda la tierra.

## Giraud ha sido nombrado Alto Comisario en el Africa del norte francesa

Argel. — Cuartel general de la Zona de África. — El Consejo Imperial francés ha elegido por unanimidad al general Giraud para ejercer las funciones de Alto Comisario en el norte de África francesa y de comandante en jefe de los ejércitos de tierra, mar y aire franceses.

Forman este Consejo los generales Dargelat, Nogués, Buisson y Chatelet.

Nogués debía suceder interinamente a Darlan.

Londres. — El comunicado del Consejo Imperial francés anuncia el nombramiento del general Giraud para funciones de Alto Comisario del Africa del Norte francesa y Comandante en jefe de las fuerzas de tierra, mar y aire francesas, según dice Radio Argel, fué el resultado de un acuerdo adoptado en virtud de la ordenanza n.º 30 de fecha 2 del actual que dispone que en caso de no poder desempeñar sus funciones el Alto Comisario o en ausencia del mismo, serán asumidas tales funciones por el general Nogués, Residente General de Francia en Marruecos, pero si la incapacidad del Comisario fuese de larga duración el Consejo está facultado para elegir sucesor en el plazo de un mes.

En el caso presente — se comenta en Londres — era precisa la designación inmediata del sucesor de Darlan.

Dijo Cordell Hull Washington. — El Secretario de Estado, Cordell Hull, ha calificado el asesinato del almirante Darlan como un acto odioso y cobarde.

Declaró también que la misión de Darlan fué de ayuda inapreciable para los ejércitos aliados en la batalla del norte de África.

Fusilamiento del asesino de Darlan Cuartel general aliado en el Norte de África. — Oficialmente se comunica que el asesinato del almirante Darlan fué pasado por las armas en el día de hoy, sábado.

FUNERALES POR DARLAN EN RABAT Londres. — El sábado se celebraron en la catedral de Rabat en Marruecos francés, solemnes honras fúnebres en sufragio del almirante Darlan.

Asistió el comandante en jefe de las tropas norteamericanas, y asistió también el Gran Visir, que ostentaba la representación del Sultán.

## Exitos del Eje en Túnez

Las vanguardias de Montgomery a 75 kms. al O. de Sirte

Berlin. — Tras la derrota de norteamericanos cerca de Medjez-El-Bab, el día transcurre con calma en este sector de Túnez.

Las tropas alemanas e italianas al Oeste de Kairuan han conquistado nuevas posiciones sobre las alturas.

La aviación del Eje atacó aeródromos de Casablanca y Biskra, ocupados por numerosos aparatos ingleses y norteamericanos.

El Cairo. — Las vanguardias del Ejército británico del general Montgomery se hallan cerca de Buera. El Huen, ciudad a 75 kilómetros al Oeste de Sirte.

Así lo comunica el enviado especial de la Agencia Reuter.

## Mensaje de Churchill al Presidente Roosevelt

Londres. — El Primer Ministro británico Mr. Churchill, ha enviado al Presidente Roosevelt un mensaje anunciándole que el saludó del Congreso de los Estados Unidos transmitido a las fuerzas armadas británicas, será comunicado a todas las tropas de tierra, mar y aire que se encuentran en Inglaterra y en el ultramar.

Y añade el mensaje de Churchill: "El deseo de estas fuerzas es que yo le envíe, a mi vez, los saludos en nombre de ellas."

Durante el pasado año, hemos recibido a las tropas, cada vez mayores, procedentes de América, en nuestros puertos y en los campamentos y aeródromos de todos los teatros de operaciones. Los norteamericanos y británicos

## Cambio de telegramas entre el Jefe del Estado español y el Presidente de Portugal

### En ellos expresan su satisfacción por los resultados del viaje del Conde de Jordana a Lisboa

Madrid. — El Presidente de Portugal, general Carmona, ha dirigido a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, el siguiente telegrama: "En el momento en que S. E. el ministro de Asuntos Exteriores, Conde de Jordana, deja el territorio portugués, quiero expresar a V. E. la viva satisfacción que me ha causado su visita y cuanto esperamos aquella contribuirá a un mayor estrechamiento de las relaciones entre Portugal y España y al fortalecimiento de la política internacional de la península. Envío a V. E. mis más amistosos saludos."

A este telegrama el Jefe del Estado ha contestado en los siguientes términos: "Agradezco a V. E. muy sinceramente su amable telegrama. Me complace en comunicarle mi profunda satisfacción que refleja el sentir del país y no olvido por la íntima acogida dispensada al ministro de Asun-

## En la curva del Don fué cercado un gran grupo de fuerzas rojas

### En Túnez las tropas del Eje han consolidado sus posiciones

Berlin. — Comunicado alemán del domingo: "En la región del Terek, los ataques soviéticos han sido más débiles que en los días anteriores; los preparativos del enemigo han sido dispersados en parte por la artillería."

Los ataques enemigos lanzados entre el Volga y el Don y en la región de Stalingrado han sido rechazados.

En la gran curva del Don, formaciones de infantería y blindadas han rechazado al enemigo en un contraataque progresivo hacia el norte y han ocupado varias localidades. Un gran grupo de fuerzas enemigas ha sido cercado por carros de asalto. Las fuerzas aéreas alemanas, italianas y rumanas intervinieron con eficacia en los focos de las operaciones de tierra."

Los ataques locales y los avances realizados por los soviets en los sectores central y septentrional han fracasado. Día y noche los bombarderos alemanes han atacado los preparativos enemigos y los objetivos ferroviarios."

En el curso de violentos combates que todavía continúan alrededor de la base de Valikie Luki, el enemigo sufrió pérdidas en extremo elevadas por la defensa tenaz alemana.

En Laponia, las instalaciones ferroviarias de Kandolatscha fueron atacadas en vuelos rasantés lográndose grandes destrucciones.

En Túnez, las tropas germano-italianas han consolidado sus posiciones nuevamente conquistadas y han hecho prisioneros y capturado botín de guerra.

17 aviones enemigos fueron derribados en combates aéreos sobre Túnez y en ataques alemanes contra bases aéreas de Argelia. Además el enemigo perdió 5 aviones en el curso de ataques aéreos contra Bizerta y Túnez.

Un gran transporte enemigo fué alcanzado gravemente ante la costa de Argelia por una formación de aviones, en el curso de un ataque nocturno."

## COMUNICADOS DE GUERRA

EL ALEMÁN

"En las regiones desérticas del sur de Libia nuestros aviones atacaron victoriosamente concentraciones de vehículos motorizados enemigos. Un número considerable de vehículos fueron incendiados o destruidos."

En Túnez las tropas del Eje consolidaron las posiciones que fueron conquistadas en los días anteriores. En golpes de mano coronados por el éxito se han capturado hombres, armas y municiones.

En el curso de una eficaz acción nocturna el puerto de Bona fué atacado por la aviación italiana. Los cazas alemanes derribaron, sin sufrir pérdidas, 7 aviones enemigos y destruyeron otros 10 en el suelo.

Un convoy anglo norteamericano fué atacado por nuestros aviones a lo largo del Africa del Norte francesa. A pesar de la violenta reacción de la D.C.A. enemiga un buque fué alcanzado y hundido por un avión pilotado por el teniente Fubini y un segundo buque fué alcanzado de manera tan grave por un avión que también puede considerarse perdido.

El enemigo bombardeó Túnez y Bizerta sin causar daños importantes. 5 cuatrimotores fueron derribados por las baterías de la D.C.A.

Uno de nuestros torpederos, a los órdenes del capitán de corbeta Farina hundió en el Mediterráneo un sumergible enemigo."

LOS ALIADOS

Cuartel general aliado en el Norte de África. — A pesar del mal tiempo, las unidades británicas atacaron, en la Nochebuena, las posiciones que ocupaba el enemigo en el alto de una colina al Nordeste de Medjez-El-Bab.

La operación tuvo buen éxito.

El enemigo contraatacó seis horas después y consiguió conquistar algún terreno.

El día de Navidad el adversario volvió a atacar y recuperó la cima de la colina. Pero, ante la vigorosa reacción de nuestras tropas, la abandonaron.

La aviación aliada atacó una concentración de tropas enemigas en Sfax y los objetivos militares de Gabes.

Las fuerzas francesas rechazaron el sábado un ataque enemigo contra Pichon, infligiendo pérdidas al adversario.

Cuartel general aliado en el Norte de África. — Los submarinos británicos han hundido dos barcos de abastecimiento del Eje que navegaban en dirección de Túnez.

Los barcos hundidos desplazaban 5.000 toneladas.

Londres. — El Alto Mando francés en el Norte de África comunicó: "Al Oeste de Kairuan fueron rechazados dos contraataques enemigos."

Hemos capturado prisioneros y varias piezas de artillería gruesa calibre."

EL ITALIANO

Roma. — Comunicado italiano del domingo: "El deseo de estas fuerzas es que yo le envíe, a mi vez, los saludos en nombre de ellas."

Durante el pasado año, hemos recibido a las tropas, cada vez mayores, procedentes de América, en nuestros puertos y en los campamentos y aeródromos de todos los teatros de operaciones. Los norteamericanos y británicos

## EL "Día del Presidente Laval", en película

Se proyecta en los cines de Vichy como actualidad de la semana

Vichy. — En los cinematógrafos se presenta como actualidad de la semana, una cinta titulada "Día del Presidente Laval".

El espectador se encuentra transportado a la residencia del Jefe del Gobierno francés, situada a 20 kilómetros de la ciudad de Vichy.

Se ve llegar a Laval en automóvil, al Hotel del Parque y aparece inmediatamente conversando con sus colaboradores y con los representantes diplomáticos de las naciones acreditadas, después con sus colaboradores del Gobierno y últimamente con el Jefe del Estado, Mariscal Petain.

Termina la cinta con otras vistas de la labor diaria del Presidente Laval.

A lo último, éste se acerca al micrófono y dirige palabras de aliento y de esperanza al pueblo francés.

## EL CAUDILLO inauguró nueve salas del Museo del Prado

Madrid. — S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, presidió en la mañana del sábado la inauguración de nueve salas del Museo del Prado instaladas en la parte baja del Museo.

El Caudillo fué recibido en el Museo por el Ministro de Educación señor Ibáñez Martín, el Director y Subdirector del Museo y todo el Patronato.

También encontrábase allí el embajador de España en Londres, Duque de Alba que cedió varios cuadros de sus colecciones para ser expuestos en las nuevas salas.

El jefe del Estado que vestía de paisano, pues se trataba de visita íntima, recorrió con todo detenimiento las nuevas salas y admiró, cuadros expuestos.

Luego, acompañado del Ministro de Educación recorrió el Museo.

Terminada la visita, el Jefe del Estado acompañado de su esposa fué despedido por el Ministro y Patronato dirigiéndose a El Pardo.

acompañaron en esta visita privada los Jefes de las Casas Militar y Civil.

## Hambre en Moscú

Es insuficiente el suministro de pan a los obreros, y los niños carecen de los más indispensables elementos

Sangrientas pérdidas sufrieron los soviets al atacar infructuosamente las líneas alemanas

Estocolmo. — El Consejo municipal de la capital soviética se ha reunido, según dice el radio de Moscú, a fin de estudiar el problema que se presenta por el insuficiente suministro de pan para los obreros, las cantinas y los restaurantes.

También es objeto de estudio, por parte del Concejo de Moscú, el hecho de que los asilos de niños de la capital carecen de los más imprescindibles alimentos.

Ataques rechazados en Carelia Helsinki. — En las últimas 24 horas han sido rechazados dos ataques soviéticos de infiltración en el sector oriental de istmo de Carelia.

Los "stukas" bombardearon eficazmente la península de Pesadores

Berlin. — Los "stukas" bombardearon el sábado las posiciones de artillería de costa soviéticas en la península de Pescadores. Numerosas piezas pesadas quedaron fuera de combate.

En ataques directos contra Murmansk se originaron numerosos incendios en los depósitos y almacenes del puerto.

Durante la noche del sábado, formaciones de "stukas" realizaron un ataque contra la estación ferroviaria de Nandalakcha, siendo alcanzadas por bombas de gran calibre las instalaciones de la estación. Las mercancías fueron presa de las llamas y se registraron también explosiones.

Todos los aparatos alemanes regresaron a sus bases.

Las cazas alemanas derribaron en la región del IImen, seis aparatos enemigos, sin tener pérdidas propias.

Fueron atacadas, en vuelos rasantés, las tropas soviéticas que se hallaban en la superficie helada del lago. Imposibilitados de resguardarse, sufrieron cuantiosas bajas.

GRANDES PERDIDAS DE LAS TROPAS ROJAS

Berlin. — Entre el Volga y el Don, declaran los centros militares de Berlín, renovó el enemigo el sábado por seis veces, sus vanos ataques a pesar de las tempestades de nieve y de la temperatura que era de veinte grados bajo cero.

Al atacar habían sido destruidos por la artillería y los carros blindados alemanes treinta tanques bolcheviques y se habían derribado seis aviones rojos.

Las masas de cadáveres bolcheviques señalan la presencia de las líneas alemanas. En la región del Don las pérdidas bolcheviques han sido aún más cuantiosas.

Las tropas alemanas rechazando las nuevas formaciones pasaron al contraataque el día 24 en varios puntos. La víspera habían intentado los soviets meter en un cerrojo formado por un sistema de puntos de apoyo y de posiciones en forma de erizo a las tropas alemanas con la ayuda de formaciones blindadas y de tropas de reconocimiento motorizadas. Estos puntos enemigos fueron aniquilados por medio de tanques de flanco prosiguiendo no obstante la encarnizada lucha durante toda la jornada del 25 y cifrándose las pérdidas rojas en 19 tanques y varios centenares de prisioneros.

Muchas bajas causó también a los rojos la aviación alemana después de atacar a las reservas enemigas dispuestas al avance. Las pérdidas materiales son más de 300 cañones, 8 tanques y muchos cañones de infantería. Los cazas

## Llegaron a Washington

El almirante Stark y el Embajador norteamericano en Inglaterra

Washington. — Se encuentra en Norteamérica el comandante en jefe de las fuerzas navales de Estados Unidos, Almirante Stark.

Ha venido para participar en diversas conferencias que se celebrarán en Washington.

Se calcula que la ausencia del Almirante Stark de Inglaterra durará varias semanas.

Washington. — También ha llegado el Embajador de Norteamérica en Londres, Mr. Winant, quien igualmente conferenciará con el Presidente Roosevelt.

almanes, italianos y húngaros protegieron estas acciones y el día 25, junto con la DCA derribaron seis aviones enemigos entre el Volga y el Don y 13 en la región del Don.





La mujer y su papel

La vida de Santa Teresa de Jesús, aparte su hondo sentido místico y doctrinal, es un ejemplo permanente de espíritu práctico, que debe influir en la educación de la mujer española.

En la vida de relación, es esposa por un mero accidente social y es madre por una simple razón biológica.

La situación de Moscú y San Petersburgo

El hambre y el frío han hecho en esta última ciudad verdaderos estragos. Lo que es la república autónoma de los calmuco...

DEPORTIVAS

NATACION

Valentín Sabaté ganó ayer la "Copa Navidad"

Paco Rover venció en la prueba de veteranos

En la piscina del "C. N. Palma" se celebró ayer mañana la anunciada reunión natatoria de la cual era base la disputa del trofeo "Copa Navidad".

CICLISMO

Andrés Martorell vencedor

Canals se clasificó segundo

El homenaje a Nicolau y Pou

Ayer, con algún retraso sobre la hora anunciada, y ante numeroso público estacionado a todo lo largo del circuito...

TORNEO NACIONAL DE LIGA

También por 2-1 venció el "Constancia" en Madrid, al "Ferroviaria"

Planas, de delantero centro, marcó los dos tantos, de gran factura. Un espléndido primer tiempo de los mallorquines...

Los madrileños practicaron juego peligroso en el segundo tiempo

Madrid. — 27, a las 23'30 (por teléfono). — Con mucho público, se ha celebrado esta tarde, en el campo de "Las Delicias", el partido de fútbol "Ferroviaria"-"Constancia".

El "Valencia" triunfó en Chamartín

Y el "A. de Bilbao" en Zaragoza

Empates en Coruña y en Vigo

Madrid. — Resultados de los partidos de fútbol de ayer, correspondientes al Torneo de Liga:

PRIMERA DIVISION
Celta, 1 — A. Aviación, 1
Castellón, 2 — España, 1
Betis, 1 — Oviedo, 2
Zaragoza, 0 — A. Bilbao, 1
Coruña, 1 — Sevilla, 1
Barcelona, 5 — Granada, 2
Madrid, 0 — Valencia, 1

Table with columns: Clasificación, J. G. E. P. F. C. P. and rows for various teams like A. Bilbao, Valencia, Sevilla, etc.

SEGUNDA DIVISION
GRUPO PRIMERO
Salamanca, 4 — Santander, 2
Gijón, 1 — Arenas, 0
Valladolid, 0 — Leonesa, 0
Baracaldo, 5 — Ferrol, 1

Table with columns: Clasificación, J. G. E. P. F. C. P. and rows for Gijón, Valladolid, Leonesa, etc.

GRUPO SEGUNDO
Ferroviaria, 1 — Constancia, 2
Sabadell, 3 — Gerona, 0
R. Sociedad, 5 — Alavés, 1
Osasuna, 3 — Tarrasa, 2

Table with columns: Clasificación, J. G. E. P. F. C. P. and rows for R. Socie, Sabadell, Constanc, etc.

GRUPO TERCERO
Cádiz, 2 — Ceuta, 2
Hércules, 2 — Málaga, 0
Alcoyano, 3 — Elche, 2
Murcia, 0 — Jerez, 0

Table with columns: Clasificación, J. G. E. P. F. C. P. and rows for Ceuta, Jerez, Murelia, etc.

tales cónyuges, ascendientes, descendientes y hermanos menores de 18 años o incapacitados de una manera permanente para el trabajo.

dominio del "Constancia", languidez de la "Ferro", frialdad en el público y tranquilidad por parte del árbitro.

El "Constancia" ha hecho una primera parte de exhibición de juego. Su línea media se adueñó inmediatamente del pequeño campo de "Las Delicias", a cuyos propietarios, incluso al medio centro Pablito, otras veces bien colocado, venía muy ancho.

Los dos tantos del "Constancia" se marcaron en esta parte. A los 20 ms. de avance, en uno de los numerosos avances de la delantera isleña, portugués, desde casi la línea de corner, lanzó un centro ceradísimo, que remató de cabeza, imparablemente, Planas.

A los 25 ms., un buen servicio de Corró lo recogió Hernández, que avanzó por su línea y centró templadísimo para que otra vez Planas, empalmado ahora con el pie, consiguiera el segundo tanto, también de impecable factura e imposible de parar.

Hasta el final de esta parte siguió el juego con las mismas características. La "Ferro", en este tiempo, sólo se acercó dos veces a la meta de Company, sin dar empuje ninguna sensación de peligro, a excepción de alguna que otra jugada del delantero centro Bravo.

En el segundo tiempo, la "Ferro" salió con más empuje pero también con peores intenciones algunos de sus elementos, que aprovechaban las veces en que el árbitro, Ocaña, estaba de espaldas para ir a la caza del hombre. Peña y Pablito fueron los mejores en esta parte y también los más peligrosos. El primero, en las postrimerías de la contienda, fué víctima de su propia agresión, pues al querer dar una patada a Corró, se lastimó en el tobillo y tuvo que abandonar el terreno.

La calidad del juego cedió la mitad en un lapso de tiempo como de diez minutos, en que volvió a funcionar la delantera del "Constancia", que puso de nuevo en peligro la puerta de Bermejo. Pasó el aprieto y volvió

a dominar la "Ferro", que un acoso creó un lío ante extremo de la puerta forastero, el balón saltó rebotado hacia otro extremo y Porquera, a su vez, fusiló el tanto, cuando estaban ocho minutos para terminar el encuentro.

Entonces el "Constancia" puso a la defensiva, pasando Corró a tercer defensa y Anllin a medio centro, quedando sólo cuatro delanteros. La "Ferro" por su parte, pasó a El puesto de interior izquierdo, con lo que funcionó algo en la delantera.

En conjunto, el equipo mallorquín ha hecho un partido de igual, como puede verse por apuntado. El mejor, Bermejo, defensa titular Calleja está seguro, y el suplente Oreja cumplió. La media, bien en segunda parte. La delantera, floja como siempre. Sólo Bermejo...

VINOS PATERNIN

Los mejores de Rioja

y Elias (cuando éste pasó a ataque) daban sensación de ligero. Mosquera, tan prudente como de costumbre.

El "Constancia" causó enlentísima impresión como conjunto. Es seguramente, después de la "Real Sociedad", el mejor equipo del grupo. No hay duda y por eso luce más. Cabe destacar la clase de Corró y Hernández este muy peligroso en la internada.

Arbitró el señor Ocaña y los equipos formaron así: "Ferroviaria". — Bermejo, Calleja, Oreja, Peña, Pablito, Peña, Vela, Navarro, Brander, Romero y Mosquera.

"Constancia". — Company, Germán, Salas, Navarro, Corrales, Nieto y Portuégas.

MAS INFORMACION DEPORTIVA EN 3. PAGINA

Ultima hora Las patrullas aéreas británicas a 55 kms. al O. de Sirte

Giraud ha asumido todos los poderes civiles y militares

El Cairo. — Se declara oficialmente que las patrullas británicas llegaron ayer hasta Jamet, que se encuentra a unos 55 kilómetros al oeste de Sirte.

Giraud asume todos los poderes. Londres. — La Radio Marruecos radió ayer una proclama en que se afirma que el ejército francés que desde el principio pensó constituir el general Giraud, sigue a su jefe sin distinción de graduaciones ni creencias.

Añade que Giraud asume todos los poderes civiles y militares. Declaraciones de Eisenhower.

Londres. — Refiriéndose a la conducta de Darlan para con los aliados desde el comienzo de la campaña del Norte de África, el general Eisenhower ha declarado que el finado jugó absolutamente limpio.

Respecto de Giraud ha declarado que se halla satisfechísimo de tener que entenderse con un hombre de carácter y de una reputación como la del general francés.

Añadió que Giraud ha de contribuir a lo único verdaderamente importante que es el éxito de la lucha contra el Eje.

El hijo de Roosevelt, condecorado. Cuartel General del Africa del Norte. — El teniente coronel Roosevelt, hijo del Presidente de Estados Unidos, ha sido condecorado en el aeródromo de la

Maison Blanche de Argel. El hijo de Roosevelt es actualmente jefe del grupo fotográfico de las fuerzas norteamericanas en el Norte de África.

Churchill almorzó con Degaulle y Dartier de la Vigerie. Londres. — Churchill almorzó ayer con los generales Degaulle, Dastier de la Vigerie.

Avión norteamericano que aterriza en Portugal. Lisboa. — Un avión norteamericano aterrizó hoy en Vila de Conde, Norte de Portugal. El piloto fué detenido.

Nueva entrevista Roosevelt-Churchill?

Londres. — El correspondiente en Washington del diario londinense "Daily Express" ha declarado que en los centros diplomáticos de los Estados Unidos se habla insistentemente de la posibilidad de una nueva entrevista Roosevelt-Churchill.

Se ha promulgado la Ley que crea el seguro obligatorio de enfermedad

El seguro alcanza a los productores — y a sus respectivos familiares — que trabajan por cuenta ajena a propia, a los que trabajan en su domicilio y a los ocupados en servicios domésticos

Los fines del seguro son la prestación de asistencia sanitaria en caso de enfermedad y de maternidad, la indemnización económica por pérdida de sueldos o jornales y la indemnización por gastos funerarios

Madrid. — El Boletín Oficial del Estado publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

JEFATURA DEL ESTADO Ley dando normas para el funcionamiento del Consejo Directivo de los transportes por carretera y de los diversos organismos relacionados con el transporte.

Ley por la que se amplía en 300 millones de pesetas nominales la Deuda amortizable al 4 por 100 emitida por Ley de 13 de marzo de 1943 y destinando el importe de 225 millones de pesetas a la Junta Constructora de la Ciudad Universitaria de Madrid y los 75 millones restantes a las obras de reforma inaplazables de las demás universidades de España.

En esta Ley se establece que la Junta Constructora de la Ciudad Universitaria de Madrid se denominará en lo sucesivo Junta de la Ciudad Universitaria de Madrid y sus funciones se extenderán a la construcción de los muebles y a la gestión de los servicios de carácter general de los mismos.

EL SEGURO OBLIGATORIO DE ENFERMEDAD

Ley por la que se crea el seguro obligatorio de enfermedad cuyos fines serán la prestación de asistencia sanitaria en caso de enfermedad, la prestación de asistencia sanitaria en caso de maternidad, la indemnización económica por pérdida de sueldos o jornales durante el tiempo de enfermedad y la indemnización para gastos funerarios al fallecer el beneficiario.

El seguro de enfermedad afecta con carácter obligatorio a todos los productores económicamente débiles sin más excepciones que las de los funcionarios públicos cuando en virtud de las disposiciones legales disfruten de beneficios iguales o superiores a los que concede esta Ley tanto en prestaciones sanitarias como económicas.

Se considerará como productores todos los que con su trabajo intervengan en un ciclo cualquiera de la producción bien por su cuenta; bien por cuenta ajena los que trabajan en su domicilio y los ocupados en servicios domésticos.

Calma política en Santiago de Chile

A los balnearios de la costa, para venenear

El Presidente Ríos a Vina de Mar

Santiago de Chile. — Absoluta calma política de todo orden ha caracterizado las presentes fiestas de Navidad.